

MULTIGREMIAL DE LA ARAUCANÍA

Piden invocar Ley Antiterrorista tras ataque en Victoria

El hecho dejó a una persona fallecida y a otra herida de gravedad. La Corma exigió una acción inmediata del Estado: “No podemos permitir que quede impune”

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Tras el ataque armado en Victoria, región de La Araucanía, que dejó a una persona fallecida y a otra herida de gravedad, la Multigremial de La Araucanía llamó al Ejecutivo a invocar la Ley Antiterrorista.

Patricio Santibáñez, presidente de la asociación, entregó en primer lugar las condolencias a la familia y amigos de Manuel León Urra, guardia de CMPC de 60 años que murió tras el violento incidente.

Santibáñez llamó al Gobierno a aplicar la Ley Antiterrorista en este caso, indicando que no se ha hecho uso de esta normativa en otros hechos ocurridos, agregando que, en la misma línea, no existen muchas querrelas en curso.

El presidente de la Multigremial de La Araucanía enfatizó en que el área donde ocurrió el hecho debería “estar copada con personas de Estado de Emergencia; militares”.

No pueden, dijo, seguir ocurriendo este tipo de hechos a pesar de que la región está bajo un Estado de Excepción.

Corma exige acción inmediata

Rodrigo O’Ryan, presidente nacional de la Corma, condenó el ataque en Victoria. “Acompañamos con profundo dolor a la familia de Manuel León Urra, trabajador forestal asesi-



El ataque afectó a dos trabajadores de CMPC, la noche del sábado.

nado en Victoria, y a su compañero César Osorio, que resultó gravemente herido. Condenamos con toda la fuerza este cobarde y brutal ataque, que no podemos permitir que quede impune”, expresó O’Ryan.

“A este crimen se suma el atentado ocurrido ayer en Carahue, donde fueron incendiadas múltiples maquinarias, mostrando que la violencia se ha transformado en una amenaza permanente para quienes trabajan en el sur de Chile”, agregó.

O’Ryan planteó, además, que este problema no es exclusivo de las forestales: “Es un atentado contra la paz, contra la convivencia democrática y contra el derecho de todas las

familias a vivir tranquilas, a trabajar con dignidad y a tener la certeza de que cada día volverán sanos y salvos a sus hogares”.

Corma exigió al Estado y a sus autoridades “acciones inmediatas, firmes y efectivas para garantizar la seguridad en el sur. Estos atentados ocurren incluso bajo Estado de Excepción, lo que demuestra la osadía de quienes están detrás”.

El presidente nacional de la asociación expresó que este nivel de violencia ya es insostenible, y recalzó que si el Estado baja la guardia, “podríamos pasar a lo que antes solo veíamos en países tomados por el narcoterrorismo.

Las víctimas

León Urra de 60 años, guardia fallecido, murió luego de ser atacado por desconocidos cuando se dirigía a realizar labores en el sector Selva Oscura, en Victoria, la noche del sábado.

El hombre iba junto a su compañero, César Osorio, de 50 años, quien permanece internado por sus heridas